

# 第14回 解放文化祭



西山兼良実行  
委員長のあいさつ  
で始まりました

今年も、名和町人権交流センターを会場にして、11月13日と14日の2日間にわたって「名和町解放文化祭」が盛大におこなわれました。1,000人あまりの方が来場され、センターでの日ごろの活動成果や、子どもたちの発表を見ていただきながら交流を深めました。



保育園児の元気な踊りです!!



遊戯室では銭太鼓がひびきました



児童館で栽培したもち米で作ったきなこ餅の味はいかが?



講演会では、  
米子市人権教育  
推進員の木村絹  
子氏に、「同和教  
育と私」と題して  
話していただき  
ました



パネル写真展では、「狭山事件」を考えていただきました



中学生は人権劇「冬の彼岸花」を上演しました



小学生は学習成果を発表しました



あすなる児童館で栽培したジャンボカボチャの  
重さはどのくらいかな...? (28キロでした)



子どもたちの人権ポスターをご覧ください



個性あふれた識字学級の作品はどうか



あすなる児童館で栽培した綿を使った作品です



「ハイ、わた菓  
子ができたよ」  
「わあ、私の頭よ  
り大きい!!」



あざやかな焼きそば作り。「さあ、いかがですか?」